-En una batalla habida en San el comandante federal perdio la vida, sus subordinados rindieron sus armas a los revoltosos carrancistas bajo juramento de que no las volverian a usar ni para pelear a favor ni en con-

Al día siguiente, cuando ya carecian de armas, el Jeie de los revoltosos ordeno que fuesen fusilados todos aquellos que no combatiesen en favor de los "constitucionalistas." Según "The Evening Herald," sesenta se unieron a ellos y doscientos treinta y dos fueron colocados frente a dos ametralladoras que vomitaban una lluvia de balas sobre aquellos infelices prisioneros.

-La guarnición de Chilapa, Gro., se amotina, dá muerte a los jefes y se incorpora a las fuerzas del compañero Jesus H. Salgado que atacaron la plaza. El coronel José A. Gálvez, que era Jefe de las Armas, también fué matado por los am tinados.

-El general, huertista, Vasconcelos dá aviso a la secretaria de Guerra de dos victorias (?) obtenidas sobre los revolucionarios en Ecatzingo y Tecomaxuco, D. F.

Los rebeldes se habían parapetado convenientemente tras sus trincheras de piedra, de donde hacían certeras descargas sobre el enemigo. Pero por mala suerte, no pudieron sostener el fuego por mas de seis horas. Alcabo de este tiempo, los disparos de los cañones de los federales destruyeron las posiciones rebeldes y estos se vieron precisados a abandonar el campo, dejando muchos muertos en poder del enemigo.

-Federico Plat, prefecto de Cananea, Son., que tuvo un encuentro con Arnulfo Gómez, comandante de la guarnición, huyó para Naco, donde fué capturado y conducido a Cananea.

-Francisco Villa, durante su estancia en Ciudad Juárez declaró a uno de los de su confianza que piensa retirarse de la revuelta en cuanto disponga de seis millones de pesos, con lus guales procederá a instalar una restatución bancaria en los Estados dos, para pasar los dias de su vida franquilamente. Ese es el liberador de los bobos.

-Los revolucionarios que atacaron Santa Lucia, Jal., fueron rechazados por la guarnición del lugar, después de renido combate.

-Es tal la actividad que los rebeldes, llamados zapatistas, han desplegado por San Juan de los Llanos y en otras comarcas limítrofes con Veracruz y Puebla, que todos los esbirros principales han celebrado recientemente una junta para discutir sobre la situación y el plan de campaña que desarrollarán.

En nuestro juicio, va a ser el mismo plan; esto es, replegarse mas a los pueblos donde no hay rebeldes, para volver a discutir "si corren o se dejan matar."

-Obligados por las armas huertistas, una partida de rebeldes que se Ixmiquilpan, Hidalgo, dejaron en poder de sus asaltantes gran cantidad de ganado vacuno y caballar que habían sajero. expropiado en los pueblos cercanos.

-De fuentes gobiernistas se sabe que en el Municipio de La Huacana, cerca de Morelia, Estado de Michoacan, fueron derrotados I s rebeldes después de tres horas de renido combare Según el mismo informe, el muerto.

tante i goueo Ya cuando estos co- tió toda c'ase de "depredaciones" y de todos los oprimidos, para darles n.eme l'arq ez en auxi 1 y entonces

-Gran a arde han bec los federa es que operan en el Esta o de Pue- la plaza de Amatian de las Cañas, Teb.a por e' reciente 'ninio o tenido pic f eron rechazados por los inmunentre Teh 1220 y cerro de Las Ca. d s huertistas.

. H bo combares tam' en en Guaje a las fuerzas carrancistas que coman-

man ai rebe de Sacramento Barajas revoltosos, abandonaron el lugar. fleron recuzzados por es sosteneco-

Buenaventura, Coah., después de que blacion de San Luis Potosi, capital via a presentarse con impertinencias. del Estado del mismo nombre.

Carrera Torres, que no ha mucho Tepic, hay más de trescientos rebelasalto la población de Santa María del Rio, S. L. P., internándose después al Estado de Guanajuato donde asaltó y saqueo la plaza de San Diego de la Union, en su regreso para San Luis, hizo otro tanto en la población de fueron enviados a recuperarla. Jaral del Berrio, perteneciente a Guanajuato.

-Se dice que uno de los compañeros Pantoja ha muerto en uno de los bio, que se encuentran en el camino ultimos combates efectuados en Gua- de Tixtla a Chilpancingo, capital del najuato.

-El movimiento revolucionario -Los últimos mensajes recibidos

murió en el asalto efectuado a Gua- que las fuerzas federales de Torreón chinango, Jal.

pueblos cercanos.

la hacienda de Santa María, que está por el Norte. inmediata a la capital, emprendieron un -Jesús Carranza y Antonio Villacendiaba al mismo tiempo.

se están reconcentrando en el cerro dos de heridos. de San Mateo y otros puntos adya- 0000000000000000000000 centes para emprender un ataque so- CONTRA EL DEFICIT. bre la capital del Estado.

co Sánchez, que desalojaron a los re- O Regeneración "Sol Proletario," O volucionarios hidalguenses del cerro O de McDade, Texas, hablando por O de "El Santuario" que por muchos O el Grupo, dice: "Mucha tristeza O meses habían ocupado, capturaron a O nos causa la aflictiva situación O nueve mujeres que valientemente de- O por que atraviesa nuestro valien- O fendieron sus posiciones hasta quemar O te REGENERACION, mas con O los últimos cartuchos.

de ganado y provisiones de boca que O que haya muchos que habiendo O los colonos tenían allí para el uso de O ofrecido ayudar con constancia, O todos. Estos se reorganizaron en O hubieran olvidado sus ofreci-O Santa María y es de presumirse que O mientos. El compañero tiene O nuevamente hayan tomado sus anti- O razón; pero no es tarde para ayu- O guas tierras, dado que son numerosos O dar si todos los compañeros y O y valientes.

—Juan García, que huyendo de Du- O hacerlo. rango, arribó a la capital, informa que O Los compañeros del Grupo Re- O los hermanos Arrieta, haciendo uso de O generación "Tierra y Libertad," O la fuerza se hicieron entregar todos O de Weir, Texas, proponen que O los archivos y dinero en efectivo O todos los Grupos se comprome- O existente en los bancos.

ing Company," fundición de Velarde- o ro para matar el déficit, anotán- o ña, Dgo., está funcionando por cuenta O dose dicho Grupo con la suma de O de los rebeldes, quienes alli reparan O CUARENTA DOLARES. sus armas y cartuchos.

un tren militar cerca de Jonacatepec; O con alguna suma para dicho día, O preparaba para atacar la población de en Coahuila, cerca de la estación lla- o con el fin de acabar de una vez o mada Paredón, fué destrozada, con di- 3 con las deudas que pesan sobre 3 namita, la locomotora de un tren pa- O REGENERACION. Esas deu- O

—Se habla de que el gobierno de o tamaño del periódico. Puebla procederá a incomunicar el O Enviese toda correspondencia O norte de la sierra del Estado, que es- O y dinero a Anselmo L. Figueroa, O

El cabecilla Mauro Salinas, es quien 00000000000000000000 ha sembrado el terror en el Distrito A TODOS LOS CAMARADAS,cabecilla rebelde Julián Arroyo fué de Tlatlauqui. Este ha capturado a s principales burgueses para después -Cerca del puerto de La Mula, que de hacerles trabajar exigirles fuertes pertenece a la Municipalidad de Acuit- sumas de dinero por su libertad. El zio Mich, suer n e mpletamente des- mismo. Salinas con sus gentes, visitó trozadas las fuerzas federaies, des- el pueblo de Ayot xco, donde saqueó pues de mas de och horas de cons- las principales tiendas y dizque come- lado de aquellos luchadores, como al

los vetori son se vier in obligados a cayo en poder de los revolucionarios, mexicanos; no depongáis las armas evadir el f eg enem go q e liegaba segun se dice. De la capital del Es- ha-ta haber acabado con todos los titad han destacado fuerzas a batirlos, ranos y los explotadores, ¡Adelante!

d - muert s a los re- quis que dirige el compañero Siba- mochático gobierno alemán por sus laume, atacó en Cruz de Piedra, Son., hazañas inquisitoriales. Largo en Tacuanipa y San Bart 10, da el evoltoso Ramón V. Sosa, quien donde los valentes de sempre, dicen fué enteramente derrotado, quedando los compañeros yaquis dueños del Las fuerzas re olucionarias que campo. Estos, habiéndose apoderado dirige el temio e band do como la- de todo el ganado que allí tenían los

res del desorden al atentar apoderarse voltosos más cercanos al lugar, llegó de la plaza de Tepames, Mich. Los muy tarde, pero aprovechando esto, informantes, gobiernistas, alegan que mandó a su segundo, Méndez, a Ba-Sacramento pereció en dicha refriega catento donde se encontraban sus pa--Pantilo Natera, quien reciente- dres, a pedir de favor que se les enmente con sus fuerzas capturó Pinos, tregara el ganado, obteniendo por Zac., marcha sobre la importante po- contestación que sería fusilado si vol-

-En la hacienda l'amada "Las Ca--El temerario cabecilla Alfredo bras," entre El Rosario y el Norte de

des trabajando las tierras.

-Los revolucionarios que tomaron la población de Chilapa, Gro., evacuaron la misma, despues de cuatro horas de combate con los "mochos" que

Salgado y sus fuerzas, después de haber evacuado la plaza, se posesionó de Temalacatiaco y Barranca del Dia-Estado, que nuevamente será atacada.

que tuvo su nacimiento en el Cantón de fuentes rebeldes, anuncian que los de Colotlán, Estado de Jalisco, ha to- rebeldes de Gómez Palacio, Dgo., mado grandes proporciones. Los ca- han capturado la casa redonda, de rrancistas que por alli habian domi- piedra, de donde combaten fieramente nado, se han visto obligados a correr a los federales. Dicen aquellos que como liebres despavoridas. Este mo- las bajas de estos, numeran varios vimiento ya se ha extendido hasta la centenares. Según despacho recibido hacienda de San Crispin y la pobla- en Ciudad Juárez, Chih., el general ción de Huejuquilla. Cuando tomaron carrancista Eugenio A. Benavides ha esta último plaza ya numeraban mas capturado con sus fuerzas dos cuartede ochocientos los levantados en ar- les federales de Torreón, Coah. Mamas para repeler el bandidaje que les nuel Chao, que en Ciudad Juárez se iba a hablar de necesidad de gobierno. encuentra esperando a Venustiano, in-Además, han tomado muchos otros forma que el general Refugio Velasco, comandante de las fuerzas de Torreón, El cabecilla Fermín Medina, se dice, se ha rendido. A última hora se dijo han sido completamente destrozadas, -Los revolucionarios que operan y que Velasco se replegó al Nazas, en el Estado de Tlaxcala, para saquear donde sus mismas fuerzas lo atacaron

falso ataque.a esta, mientras otro gru- rreal, fueron completamente derrotapo saqueaba la ya dicha finca y la in- dos en una batalla habida cerca de Guerrero, Coah. Los federales alegan Se sabe que estos mismos rebeldes, haber levantado cuatro carros carga-

O Nuestro compañero Odilón O -Los federales del coronel Federi- Cásarez, Secretario del Grupo C O tristezas no podemos hacer nada." O

Además, se robaron gran cantidad O El compañero se indigna de O O simpatizadores se resuelven a O

O tan a dar determinada cantidad el O La "American Smelting and Refin- O último domingo de Mayo venide- O

Esperamos que no habrá un O —Los rebeldes de Morelos asaltan o solo Grupo que deje de anotarse o O das impiden aumentar el tiro y el O

tá completamente en poder de los re- O P. O. Box 1236, Los Angeles, O Cal, U.S.A.

¡Salud! Soy un compañero más para la lucha. Acabo de llegar del Canal de Panamá, y como veo la lucha que se desarrolla en los campos mexicanos, -La población de Teotitlán, Oax, dora. Así, pues, adelante, proletarios

También al valiente e incansable compañero Marcelino Suárez, saludo por su libertad, así como lamento la labazas acode e. s m.-m s confie- -La part da de revolucionarios ya- burg y reprocho una vez más al de-

Vuestro por Tierra y Libertad. SANTIAGO VARAS. Clarkdale, Ariz.

A LOS COLABORADORES. Pedimos encarecidamente a nues-El auxilio que Sosa pidió a los re- dispensen que no publiquemos sus trabajos, pues las dimensiones del periódico son muy cortas.

Si tuviéramos dinero para aumentar el tamaño de REGENERACION, con gusto publicariamos las colaboraciones que se nos enviaran, como antes lo habiamos estado haciendo.

Conste, pues, que solamente por las dificultades económicas por las caules atraviesa el periòdico, no se publican las colaboraciones.

(Concluye)

Esta será la última véz que me ocupe en tratar con alguna extensión el asqueroso asunto Palacios-Mendoza. He demostrado que Palacios se robo el dinero de REGENERACION; que traiciono la causa de los trabajadores suministrando papeles del movimiento revolucionario mexicano a las autoridades; que iba a denunciar el paradero del compañero Antonio de P. Araujo, para que los esbirros le echaran el guante; que para hacerse de dinero recurre a medios bajos indiginos de un hombre.

Palacios, además, es un déspota. Cuando fuímos llevados al presidio, él y la Mendoza hostilizaron a nuestros compañeros de labores como lo haria cualquier burgués. Se permitian el lujo de tratarles con palabras y actitudes altaneras, impropias de individuos que profesan ideales libertarios.

Con el dinero que se robaron los angelitos, se marcharon en carro Pullman a San Francisco, donde se les vió pascar en automóvil, como grandes señores, y de alli se marcharon, en Pullman, Palacios a Florida y la Mendoza a Texas, yendo después a reunirsele a Tampa. Estos gastos salieron de los fondos de REGENE-RACION y de floretazos que echaron a compañeros que no los conocian bien.

Despechados porque fueron lanzados a patadas de las oficinas de RE-GENERACION, emprendieron una tarea digna de ellos, tratando de desprestigiar los trabajos de la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, tarea de desprestigio que ninguna influencia tiene en el movimiento revolucionario de México, donde nuestros trabajos y esfuerzos por encauzar la Revolución por el sendero antiautoritario y anticapitalista son bien · apreciados por los trabajadores que se encuentran luchando con las armas en la mano.

No son Palacios y la Mendoza los únicos reptiles con que han tropezado los trabajos de la Junta, pues bichos de la clase de los Moncaleano, de los Carmona o Robledo y demás, forman legión; pero los esfuerzos de esos enanos nada pueden para detener un movimiento cuyo impuiso, quiérase o no se quiera admitirlo, se debe a los trabajos y sacrificios de los miembros del Partido Liberal Mexicano.

Mientras Palacios, la Mendoza, Moncaleano, Carmona, Cárdenas Martinez y otros tantos gesticulan, se retuercen y hacen piruetas para llamar la atención, los revolucionarios trabajamos sin cesar por encauzar el movi-miento revolucionario mexicano hacia el comunismo añarquico.

RICARDO FLORES MAGON.

IDOS.

La desgracia persigue a los buenos. Dos compañeros han sido perdidos, Manuel Ma. Sáinz, de Pearsall, Tex., y Sabino Mireles, de Azusa, Cal.; el primero el 25 de Febrero pasado y el. segundo el 26 del mismo. Ambos eran excelentes camaradas que amaban entrañablemente la Causa Proletaria, a cuyo servicio dedicaban las energias de sus cerebros fuertes de hombres conscientes, así como su ayuda material Sainz murió de penosa enfermedad Mireles fué victima de las recientes inundaciones originadas por las fuertes lluvias, y las cuales desplomaron la casa sobre nuestro infortunado camarada.

Nuestra camarada Luisa L. Mireles. compafiera que fué de Sabino, al darnos la fatal noticia, no olvida en su dolor a la Causa de los Pobres y dice: "Ayudaré como si él estuviera viviendo." Las mujeres conscientes nada tienen que envidiar a las de Esparta.

AGAPITO VELAZQUEZ Y MEN-DOZA, hijo de Cruz Velázquez y Remigia Mendoza, nacido en Ciénega Grande, Ags., Mex., y que en 1910 estabas en el Real de Asientos, Ags., tu padre quiere que le escribas a esta dirección: Box 133, Bastrop, Tex.

Regeneracion

EDITOR: Anselmo L. Figueroa. Dirección Postal: P. O. Box 1236. LOS ANGELES, CALIFORNIA. PRECIOS DE SUBSCRIPCION.

año \$2.00.-6 meses \$1.10.-3 meses 60c.-Número suelto 5c.-Para paqueteros, 21/2c ejemplar.

lNumero Especial

Para popularizar más el movimiento mexicano, quitar dudas y unir a los trabajadores mundiales, publicaremos un número especial de REGENERA-CION el 6 de Junio entrante, tratando en él sobre las causas de ese levantamiento, su significación en el movimiento obrero universal y sus probables consecuencias en la transformaciones económicas, políticas y sociales próximas a efectuarse en todo el mundo.

Dicho número especial tendrá ocho páginas de lectura y varios grabados revolucionarios, e irá impreso en papel satinado.

to, 15c, oro, y por paquetes de cinco ejemplares en adelante, 10c el ejemplar. Para poder regular la tirada de ese

Los precios serán: por número suel-

número especial, háganse los pedidos desde luego. Rogamos que se adjunte su importe a cada pedido.

Dirijanse cartas y dinero a Anselmo L. Figueroa, Box 1236, Los Angeles, Cal., E. U. de A.

LIBROS DE LA ESCUELA * MODERNA

Tenemos: El Niño y el Adolecente, Floreal, Sembrando Flores, Génesis y Evolución de la Moral, Las Aventuros de Nono, La Humanidad del Porvenir, Evolución Super-Orgánica, Tierra Libre, Preludios de la Lucha, Origen del Cristianismo, Resumen de la Historia de España, Evolución de los Mundos, La Substancia Universal, Correspondencia Escolar, Nociones de Geografia Fisica, Nociones de Idioma Frances, Primeras Edades de la Humanidad, Gramática Española, Elementos de Aritmética, dos tomos.

Todos a 60c cada uno. Psycologia Etnica, cuatro tomos, empastados, \$2.40; Ciencias Naturales, cinco tomos empastados, \$3.00.

Para el envio de cada libro, deben enviarse cinco centavos adicionales.

TRAS LA BANDERA.

A seguir la bandera tricolor que la clase aristócrata no sigue en los encuentros sangrientos.

A seguir la bandera mexicana que los hombres cobardes de somprero de seda y de levita sólo aplauden desde los balcones.

A seguir la bandera tricolor no importa adonde vaya.

A defenderla en lucha con hermanos de clase que pelean una guerra

A defenderla "patrióticamente" como esclavos en defensa de los amos que los compran y venden como ganado.

A hacerla vencer sobre los montones de cadaveres del peon, del artesano y del minero, hermanos que morian por su emandipación.

A pasearla en triunfo en las calles del pueblo à los acordes de himnos sanguinarios después de la orgia en que la oficialidad mancillo el honor de las mujeres proletarias y estupró à la virgenes en frente de esposos y padres acobardados.....

Y luego, á cantarie estrofas de poetas "patriotas" à lo Luis Urbina, en verdaderas fiestas de la muerte.....

A la bandera tricolor que ha causado millones de pérdidas de trabajadores á través de la guerras civiles desde que Iturbide ideó su confección en Iguala de la Independencia.

Que tanto cobijó á los dos imperios. como al centralismo; á la república como á la dictadura,

Que tanto fué manto de los despotismos chericales como cobija de los jacobinos.

Que la escuela y el capitalismo enarbolaron en sus edificios.

Y que para sostener à las instituciones gubernamentales, para mantener la fé religiosa, perpetuar el sistema capitalista y conservar la escuela burguesa, paseó por todos los ambitos del país, llevándo en si misma el odio, la desgracia, la desolación y la

muerte. ANTONIO DE P. ARAUJO.

La última pasión que muere en nosotros, es la Politica, porque es la más vil.-Vargas Vila.